



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>189 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7391250</b>
Prix	<b>1 295 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Rare opportunité : belle maison familiale, situé dans un domaine très recherché de 50 hectares entièrement sécurisé, voisin du prestigieux cannes-mougins golf and country club. Cette charmante villa provençale a été construite au Début des années 60 et entièrement rénové en 2005. Il s'agit d'une maison de solide construction, bien entretenue. Déployé sur 190m2 env. Avec des entrés indépendants sur le niveau rdj comme en rdc. Le jardin est planté d'oliviers et d'arbres fruitiers, et il y a beaucoup d'espace pour les jeux d'extérieurs. Il est tout à fait possible de construire une piscine ou ...

*Rare opportunity: a beautiful family home, located in a highly sought after 50 hectare fully secured estate, adjacent to the prestigious cannes-mougins golf and country club. This charming provencal villa was built in the early 60's and fully renovated in 2005. It is a solidly built, well maintained house. It measures about 190m2 of living space and offers 5 bedrooms. The garden is planted with olive and fruit trees, and there is plenty of space for outdoor games. It is possible to build a swimming pool or to extend the house. Plenty of parking space. Photovoltaic panels. Green and quiet ...*

## HILARY LARKIN PROPERTIES

2 Rue Auber - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

